

Des représentants du FMI et trois fonctionnaires de l'ONU meurent dans un attentat en Afghanistan

Kaboul, 18 janvier (RHC-DPA-EFE)- Le responsable du FMI, le Fonds Monétaire International en Afghanistan, *Wabel Abdallah*, et trois fonctionnaires de l'ONU se trouvent parmi les 14 morts de l'attentat suicide perpétré contre un restaurant dans le centre de Kaboul , la capitale de ce pays .

Wabel Abdallah, de nationalité libanaise , a été nommé représentant de l'entité financière en Afghanistan en 2008, après avoir travaillé pour cet organisme dans différents postes, surtout au Moyen Orient.

L'ONU a condamné les attaques contre des civils et les a qualifiées d'inacceptables et a déclaré qu'elles brisent les lois internationales en matière humanitaire.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/11716-des-representants-du-fmi-et-trois-fonctionnaires-de-lonu-meurent-dans-un-attentat-en-afghanistan>



Radio Habana Cuba